

# JOHN DEFTERIOS

Former CNN Business Emerging Markets Editor and Anchor

LONDON  
SPEAKER  
BUREAU



## Topics

- Analysts
- Economics

John Defterios adalah seorang veteran, jurnalis pemenang penghargaan dan analis ekonomi dengan pengalaman lebih dari 35 tahun di CNN, Reuters dan PBS Television di Amerika Serikat.

John baru-baru ini pensiun sebagai Editor dan Anchor Pasar Berkembang Bisnis CNN. Berbasis di biro jaringan Abu Dhabi sejak 2011, pelaporannya berfokus pada kisah bisnis teratas dari negara berkembang, dengan spesialisasi dalam perdagangan, geo-politik, dan energi.

Defterios tiba di UEA selama pemberontakan regional Musim Semi Arab dan meliput pembangunan kembali ekonomi dan tantangan di seluruh wilayah. Liputan utama cerita meliputi: dampak Covid-19 terhadap ekonomi global, harga minyak yang jatuh ke wilayah negatif untuk pertama kalinya, tindakan keras Ritz Carlton terhadap korupsi dan meninggalnya Raja Abdullah di Arab Saudi. Dia adalah anggota kunci dari tim CNN yang memenangkan penghargaan Alfred I. Dupont yang didambakan untuk liputan "The Disappearance of Jamal Khashoggi" karena liputan langsungnya di Riyadh.

Defterios tetap menjadi perlengkapan yang dicari di acara-acara global tingkat tinggi sebagai pembicara dan moderator. Dia telah memimpin sesi di Forum Ekonomi Dunia, Seminar OPEC, Meja Bundar IMF, Forum Ekonomi Internasional St. Petersburg, Forum Energi Dewan Atlantik, KTT Pemerintah Dunia UEA, KTT Investasi AS-Arab Saudi, Pertemuan Tahunan Bank Pembangunan Islam, Perempuan Global Forum, Dewan Energi Dunia dan Inisiatif Investasi Masa Depan Arab Saudi.

Defterios meliput beberapa peristiwa penting selama karirnya termasuk Perang Teluk, runtuhnya Tembok Berlin, pemboman World Trade Center dan KTT G8 / G20, Kerusuhan LA dari postingannya di London, Washington, New York, Los Angeles, Roma dan UEA

Defterios membangun reputasi lama untuk mengamankan wawancara eksklusif dengan tokoh-tokoh tingkat tinggi selama situasi berita terbaru termasuk: HH Sheikh Mohammed bin Rachid, Perdana Menteri UEA dan Penguasa Dubai, Raja Abdullah II dari Yordania, Ali Al Naimi & Khalid Al Falih, Menteri Energi Arab Saudi, yang kerap berpindah-pindah pasar minyak. Ia menerima penghargaan The Abdullah bin Hamad Al-Attiyah International Foundation untuk Kemajuan Jurnalisme Energi.

Defterios adalah pemimpin media Forum Ekonomi Dunia dan anggota Dewan Agenda Global untuk Dunia Arab dan menjabat sebagai dewan di Stern Stewart Institute di Jerman, sebuah kelompok nirlaba yang mempromosikan kepemimpinan dan kewirausahaan.

Sebelum di CNN, Defterios bekerja untuk Televisi Reuters sebagai Koresponden Eropa, Koresponden Pantai Barat AS, dan produser serial khusus dalam usaha

patungan dengan The Nightly Business Report di PBS-TV.

Dia lulus dari University of Southern California dengan gelar BA dalam Jurnalisme dan Ekonomi Politik dan menjadi rekan di Institut Politik dan Pemerintahan USC di Washington DC

---

*info@londonspeakerbureau.my +603 2301 0988*